



## **NOTA DE PRENSA N° 261-2019-GORE-ICA/ORII GOBERNADOR CONSTATA INICIO DEL ASFALTADO DE LA DOBLE VÍA ICA – GUADALUPE**

Conforme al cronograma de actividades de la obra doble vía Ica-Guadalupe, esta mañana comenzó colocación de la carpeta asfáltica en caliente, en presencia de nuestro gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos.



La autoridad regional resaltó el avance del primer tramo de esta importante vía que permitirá descongestionar esta parte de la carretera Panamericana sur.

Hasta la fecha los avances abarca un 20 % de la obra que es esperada por los transportistas que ha diario transitan por esta vía y ayudará a reducir el tiempo en llegar a la ciudad de Ica y viceversa.

### **FICHA TÉCNICA**

**OBRA: MEJORAMIENTO DE LA CARRETERA DEPARTAMENTAL IC-114, TRAMO PROG. 292+200 (ESTADIO GUADALUPE) – KM. 299+026.19 (EL ÁLAMO), PROVINCIA DE ICA, DEPARTAMENTO DE ICA**

PLAZO DE EJECUCIÓN	: 270 DÍAS CALENDARIOS
EXTENSIÓN	: 6,9 KILÓMETROS (EQUIVALE A 98,174.23 M2)
MONTO CONTRATADO	: S/ 19'620,000.00
CONTRATISTA	: CONSORCIO GUADALUPE
SUPERVISIÓN	: CONSORCIO DOUBLE TRACK
MONTO SUPERVISIÓN	: S/ 707,885.65

Ica, 03 de agosto del 2019